



Iluminación total en calle El Sauzal.

Vecino agradece gestión de empresa eléctrica para iluminar calle principal en Sector de San Rafael

Siempre es importante agradecer en vida dicen los antiguos, aunque la empresa solo cumpla con su deber. Eso es lo que ha querido hacer el ya conocido vecino de San Rafael, **Braulio Jorquera Berríos**, que a estas alturas viene siendo el portavoz de su comunidad, rol de todo dirigente que insiste ante las autoridades y da a conocer los problemas para que se solucionen.

En esta ocasión, el vecino tomó contacto para agradecer a través de **Diario El Trabajo**, «a la empresa a cargo de las luminarias 'Willecal', la cual gestionó rápidamente los problemas de las calles El Sauzal, El Molino, El Bosque y calle principal perteneciente a San Felipe, dándoles así la seguridad y tranquilidad a las personas que transitan a diario por las res-

pectivas calles y seguiré solucionando las demás problemáticas.

«Que estamos esperando también una buena respuesta y solución para el sector con el tema de la carta firmadas por todos los vecinos del sector, que se fue a dejar a Vialidad, pidiendo urgente losmos de toro, letreros de prohibición de alto tonelaje, camiones, balizas, paso de cebra, letreros con sus res-

pectivos nombres de las calles, etc. Esperando tener en Vialidad una pronta respuesta de ellos», precisó el vecino